
北方町政策審議会 グループ協議 会議要旨 

 

グループ名 グループ4 出席委員数 ５ / ６ 名 

日 時 平成２７年 ７月１６日（木）１４時００分～１６時００分 

場 所 第２会議室 

【協議事項】（テーマ等） 

 

 「授業日数について」 

 

事務局より、各資料の提示・説明 

岐阜県教育委員会教育支援課HP・教育基本法施行規則・文部科学省報道発表 

H27授業時数一覧表 

 

・北方町より岐阜市の方が授業日数が多いのではないかという疑問があった

が、必ずしもそうでないことがわかり安心した。 

・特別支援学級について、発達障害の子は情緒と知的のどちらのクラスに入

るのか。 

・特別支援についての先生の理解度はどのくらいか。先生の間で情報共有で

きているのか。 

・給食調理場について、建物が古いためエアコンが設置できないようであり、

暑い時期には衛生上特に気をつけていただいている。また、調理員の健康

管理面からも心配である。働きやすい環境にしてもらいたい。 

・南小付近で接触事故が相次いだ。交通安全のため安全坊やを道路に設置し

たいが申請が必要か。 

・円鏡寺前の道路通行規制について学校に通知してもらうよう頼んだ。ゾー

ン30は近くまで行かないとわからない。 

・南小前の道は交通量が多いのにスクールゾーンと書いてあるだけである。 

・資料を読むと、平成25年度の調査では全国で３学期制が約８割あり、また

３学期制を採用している学校が微増している。これは、２学期制にしたが、

３学期制に戻したようにもみえる。北方中学校は２学期制であるが、その

メリットがよくわからない。生活リズムが戻っていない夏休み明けにすぐ

テストがある。 

・３学期制の方が生活リズムがとれる。成績の目安にもなる。 

・通知表の様式は学校長の裁量のようだが、先生のコメントがほしい。 

・授業参観の回数が減ると親の学校への関心がなくなるので、行事をつくっ

て学校へ行く機会を増やしてほしい。 

・三者懇談は、先生と子供だけですでに話ができている印象を受けた。懇談

の意味があるのか。 

・子供が一緒にいると親から先生に言いたいことが言えない。初めは親と先



生で懇談し、後で三者にしてはどうか。 

・西小学校はどうなるのか。全学年一クラスになる可能性がある。 

 

－次回開催予定日－   ８/２８（金） １４：００～ 

 

※発言順にこだわらず対応する意見については、まとめて下さい。 

 発言者名は未記入でお願いします。 

 

 


